

# @ハンターダグラスショールーム JAFICAの為だけのプレミアムプレゼンテーション 開催ご報告

## 5月22日 新生JAFICA初めての勉強会

六本木一丁目のハンターダグラスショールームにてJAFICAの為だけに休日開放頂き、勉強会。美しい商品の中、真っ赤な椅子を設置していただきプレミアムな空間でセミナーです。

ハンターダグラス社の歴史を学んだあと、次のプレゼンは、すこしショッキング。窓周りの操作ひもで、赤ちゃんの悲惨な事故がいかにか多いか？

HD社ではチャイルドセーフティーを装備して、事故を未然に防ぐ努力を積み重ねているとのこと。日本でもタッセルで重大事故が起きているという。我が子(孫)のことを思い、背筋がぞっとする会員たちでした。





**ワークショップ・  
勉強会・  
理事会・  
盛りだくさんの一日。  
最後はイタリアンで乾杯！  
ICの未来を熱く語り明かす  
一日となりました。**



同日、六本木泉ガーデンで開催された  
ニチベイのワークショップにも  
飛び入り参加。  
真剣にプラインドにデザインシールを  
貼っております。

ミーティングルームをお借りして  
企業会員さまや会員と一緒に  
理事会を開催させて頂きました。



美しいショールーム



企業さまも会長も準会員も  
みんなで笑顔  
ICの未来は明るいですね！



二次会は泉ガーデンタワーの  
トラットリアイタリアで！  
お勉強と会議の後のシャンパンは  
さいこ～ですね。

